

(在留邦人の皆様へ)

## 香港における従来型インフルエンザの流行

平成20年3月17日

在香港日本国総領事館

### 1. インフルエンザによる香港の幼稚園と小学校等の閉鎖

- (1) 12日深夜、香港政府は現下の従来型インフルエンザの流行に鑑み、13日から28日まで全ての幼稚園、小学校等で休校とする旨の以下の発表を行いました。

「学校におけるインフルエンザの流行を防止するために、教育局は全ての幼稚園、ケア・センター、小学校、特別学校は復活祭休暇を3月13日から28日までとする。休暇のアレンジが整っていない学校については、その準備が整うまでの間、学校は開放する。学生は必要があれば登校しても良い。」

- (2) この内容について、当館から香港政府教育局担当者に確認しましたところ、この通知は香港の当該教育機関の長に対して発出したが、学校を閉鎖するかは学校長の判断による旨応答がありました。
- (3) なお、今回のインフルエンザの流行は、これまで懸念されて来た鳥インフルエンザ及びこれが変異して発生することが懸念されている新型インフルエンザではなく、従来型のインフルエンザです。また、香港政府より当館に対し、本件措置はあくまで予防的措置であり、過度に懸念することのないよう連絡越しました。
- (4) また、当地日本人小学校については、14日の終業式を1日早めて13日に実施し、中学校については、14日に予定通り終業式を行う予定です。小中学校とも4月14日が始業式の予定は変わりません。

### 2. インフルエンザの被害状況

報道等によると、現在の被害状況は以下のとおりです。

- ・ 3月11日 3歳児童死亡（初期診断はインフルエンザA型又はH1N1）
- ・ 2月24日 21ヶ月幼児死亡（インフルエンザA型、B型でない）
- ・ 不明 7歳児童死亡（初期診断はインフルエンザA型又はH1N1）

食物衛生局周一獄長官は、13日、上記3件のインフルエンザによる死亡事例について、「鋭意調査を行っているところであるが、現時点では共通のウイルスは見つかっていない」、「通常のウイルスより更に強いウイルスに発展する兆候は現在のところない。」と述べました。

3. つきましては、在留邦人の皆様におかれては、外出から帰った際には、手洗い、うがいを励行される等インフルエンザ予防に御留意をお願いします。

なお本件情報は、当館に対しメール登録がお済みの方には既にお知らせしております。

\* まだメール登録がお済みでない方は [ryojiadd@cgoj.org.hk](mailto:ryojiadd@cgoj.org.hk) へお名前（アルファベット）・登録用のメールアドレスをお送り下さい。